

Chers clients,

Nous vous informons de certaines modifications liées aux règles sanitaires mise en place contre le covid.

Le port du masque est toujours obligatoire lors de votre arrivée dans l'établissement.

Cependant, une fois que le personnel aura vérifié votre pass sanitaire et s'il est à jour, vous êtes en droit d'enlever votre masque pour vos déplacements dans l'établissement (y compris au restaurant).

Du gel hydro alcoolique est toujours à votre disposition dans toutes les parties communes de l'établissement.

Les marquages au sol ont été enlevés cependant les distanciations sociales sont toujours à respecter.

Une solution virucide est toujours utilisée afin de traiter toutes les surfaces touchées par nos clients.

Nous continuons à tout mettre en œuvre pour faciliter votre venue et espérons tous vous voir chez nous très rapidement.

L'équipe du Boeuf Rouge

